

WILLKOMMEN IM BERUFSLEBEN

09/2015 Im firmeneigenen Aufzugsmuseum im Seckenheimer Wasserturm begrüßte Lochbühler seine neuen Auszubildenen. Das waren dieses Jahr so viele wie noch nie: Drei angehende Mechatroniker und drei Feinwerkmechaniker sowie eine Industriekauffrau starten nun ihre berufliche Laufbahn in unserer Firma. Ebenso mit an Bord sind zwei Praktikanten, die sich ein Jahr lang im Rahmen des BASF-Programms "Anlauf zur Ausbildung" auf die Lehrzeit vorbereiten. Zusammen mit den Azubis aus älteren Jahrgängen trafen sich somit insgesamt 18 Berufseinsteiger im Turm. Nach der Begrüßung durch die Geschäftsleitung führte ein Azubi im dritten Lehrjahr durch das Museum. So wurden die neuen Kollegen in die Firmengeschichte und in die Entwicklung der Aufzugstechnik eingeführt. Beim anschließenden Beisammensein im obersten Kuppelraum des Turms konnten sich "Neue" und "Alte" kennen lernen und Erfahrungen austauschen.

